

Llama presidente de Venezuela por cese de campaña racista contra los musulmanes



Caracas, 6 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó a los pueblos y políticos del mundo a unir voluntades para contribuir al cese del racismo y las campañas de odio contra los musulmanes.

Durante un encuentro con líderes de distintas religiones, en el estado de Miranda, afirmó Maduro que todos deben unirse en una sola voz para denunciar y detener ese crimen.

El primer mandatario venezolano subrayó su admiración, amor y solidaridad por los pueblos musulmanes, y clamó para que termine el racismo y la persecución contra los pueblos árabes.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró también la disposición del Gobierno Bolivariano a dialogar con la oposición para garantizar la estabilidad constitucional y el desarrollo económico del país.

Estamos dispuestos a conversar y trabajar con la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) y otras tendencias políticas hasta que logremos encontrar puntos y estrategias compatibles por el orden de la nación, declaró el jefe de Estado en un encuentro con líderes de distintas religiones, en el estado

Miranda.

Nunca renunciaremos al diálogo, al camino democrático, a las acciones pacíficas para hacer política y, sobre todo, para trabajar por el bienestar de toda la sociedad, reafirmó el mandatario.

Asimismo, manifestó que ante la negativa de la derecha a establecer un proceso de negociación y a la agenda golpista de la oposición, con el apoyo de la Organización de Estados Americanos, el pueblo venezolano se mantendrá unido “trabajando por la paz y su desarrollo económico”.

En otra parte de su alocución, el también presidente del Partido Socialista Unido de Venezuela anunció que pronto se firmará un decreto para permitir que las iglesias cristianas evangélica se conviertan en instituciones religiosas, en lugar de oficiar como asociaciones civiles sin fines de lucro.

Ante representantes de la iglesia cristiana evangélica, la iglesia católica, musulmanes y líderes de otras religiones, Maduro también exhortó a fortalecer en el país el mensaje de paz y de amor por medio de los medios de difusión masiva.

Hace falta mucho la palabra de Dios. Necesitamos fortalecer la revolución espiritual y de amor ante el odio propagado por la derecha, que se derrota con el escudo más grande de la humanidad: el amor, comentó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126358-llama-presidente-de-venezuela-por-cese-de-campana-racista-contra-los-musulmanes>



Radio Habana Cuba